



Kdo PdG
Kanzlei

SAINT-MAURICE, 26.11.2021

Sperrfrist bis Freitag, den 26.11.2021; 1800

Pressemitteilung

Die Startplätze für die PdG 2022 sind vergeben!

Das Kommando der Patrouille des Glaciers (PdG) befindet sich in der Vorbereitungsphase für die Ausgabe 2022, welche vom 25. April bis zum 1. Mai 2022 stattfinden wird. Die Starts von Zermatt sind für Dienstag, den 26. April und Freitag, den 29. April 2022 vorgesehen, die Starts von Arolla für Mittwoch, den 27. April und Samstag, den 30. April 2022. Die Arbeiten schreiten derzeit planmässig voran.

Der Kommandant der PdG, Oberst i Gst Roger Schwery, freut sich über die hohe Teilnehmerzahl an der PdG 2022. Die Anmeldungen liegen über den Erwartungen, aber leicht unter dem Niveau der letzten Austragungen. Trotzdem wurden einzelne Startfenster überbucht und mussten aufgrund von Sicherheitsvorgaben beschränkt werden, weshalb einzelnen Patrouillen kein Startplatz zugewiesen werden konnte.

1540 Patrouillen werden an der Veranstaltung teilnehmen, davon:

- 21% ausländische Läuferinnen und Läufer
- 23% weibliche Teilnehmerinnen
- 35 teilnehmende Nationen.

Im Startpreis ist die Hin- und Rückreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln enthalten. Nach einer ersten Umfrage unter den Teilnehmern wollen über 60% von dieser Möglichkeit Gebrauch machen.

Zusätzliche Informationen

Wir laden Sie ein, uns in den sozialen Netzwerken zu folgen:

- Facebook: <https://www.facebook.com/PatrouilleDesGlaciers>
- Instagram: https://www.instagram.com/patrouilledesglaciers_official

Informationen für die Medien

Kommando Patrouille des Glaciers, Kanzlei, presse@pdg.ch, Tel : +41 58 466 92 88
